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沧州大化股份有限公司 

2016 年度业绩说明会会议记录 

 

一、 会议时间：2017年 4月 12日下午 15:30-17:00 

二、 会议形式：通过上海证券交易所“上证 e 互动”网络平台的上证 e访谈栏

目以网络互动的方式召开，网站网址：http://sns.sseinfo.com 

三、 会议记录： 

沧州大化：各位投资者，各位网友，大家下午好！欢迎光临沧州大化 2016 年度

业绩说明会。本次活动由沧州大化股份有限公司主办，上证所信息网络有限公司

提供网络平台支持，感谢您的关注与参与。 

 

星空图 pcf4yj对(董事、总经理)董培毅说：据 16年年报显示贵公司 tdi产量超

过设计产能，请问贵公司 tdi生产线最大产能是多少万吨？ 

沧州大化回答：感谢您对公司的关注，2016 年公司通过引进先进技术对现有装

置进行脱瓶颈技术改造，优化操作，提高了产能、收率。 

 

Z2zjsa对沧州大化说：公司判断 TDI价格后续是如何？会涨还是跌？ 

沧州大化回答：商品价格的决定因素很多，成本、供求关系等，公司无法对未来

价格走势给出准确预测，请投资者自行关注国内 TDI产品价格走势，谢谢。 

 

星空图对沧州大化说：请问公司今年 tdi产品的出口情况，今后是否会加大出口

力度，主要客户群体在哪些国家？ 

沧州大化回答：感谢您的提问，公司将根据国际、国内市场需求开展相关业务。
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主要出口客户群体在南美、东南亚、南亚、中东。 

 

jsjy1688对(董事、总经理)董培毅说：目前 TDI生产是否产销两旺？ 

沧州大化回答：目前我公司 TDI生产销售情况正常，谢谢您的关注。 

 

aa9285 对沧州大化说：1、公司今年是否有检修计划？其他同行大厂情况？2、

T100进展情况，何时投产，稳产？  

沧州大化回答：感谢您的关注，公司检修计划依据装置运行情况和市场综合考虑。

其他同行大厂情况暂不清楚。T100项目正在推进中。 

 

梵净水对(董事、总经理)董培毅说：去年公司年终奖是否大幅增长？ 

董培毅回答：我公司执行以 3P薪酬理念为基础的宽带薪酬制，谢谢。 

 

黄蒂对沧州大化说：一带一路政策对公司的 TDI产品走出去有无帮助？ 

沧州大化回答：感谢您的关注，一带一路政策对国民经济增长有巨大推动作用，

公司将适时抓住有利时机，促进企业发展。 

 

hmilly 对(董事、总经理)董培毅 说：请问 2016 年年报里面披露的战略 2017

年能否落地一些实际的项目？  

沧州大化回答：公司战略规划正按照计划有序推进，敬请关注公司相关公告。 

 

星空图对沧州大化说：希望公司像万华化学一样，每月公布 tdi销量及价格。而
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且我看到山东巨力的官方网站每天都滚动他们的 tdi价格，希望沧大多关注相关

竞争对手的情况，互相学习先进的管理经验。  

沧州大化回答：非常感谢您对公司的关注和建议，我们会向公司相关管理部门反

馈您的意见。 

 

老叶对(沧州大化)沧州大化说：未来一年 TDI 有新增产能出现吗？公司对未来

TDI的价格走势有什么判断？ 

沧州大化回答：请参照我公司 2017年 3月 7 日在《中国证券报》、《上海证券报》、

上海证券交易所网站(www.sse.com.cn)披露的公司 2016 年度报告中公司关于行

业格局和趋势分析部分，谢谢。 

 

东风无力对沧州大化说：年报中“2017 年计划生产 TDI 产品 15.2 万吨。预计

实现主营业务收入 23.74 亿元、成本费用 23.14亿元。”数据是否有误？ 

沧州大化回答：公司根据谨慎的原则进行的预计，谢谢。 

 

aa9285 在对沧州大化说：肥料产能现已停产，是否有直接关闭或搬迁或转产计

划？ 

沧州大化回答：如有新进展我们将及时履行披露义务，谢谢。 

 

股市第一个大佬请问目前全球 tdi 市场供需与企业年报披露中所分析的情况有

无重大变化 

沧州大化回答：暂未发现有重大变化，谢谢关注。 
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星空图 pcf4yj 对沧州大化说：据悉之后几个月国家将进行新一轮环保督查，请

问贵公司会不会受到相关影响，被迫停产限产？ 

沧州大化回答：我公司严格执行国家环保相关法律法规，做到达标排放。 

 

星空图 pcf4yj 对沧州大化说：公司对未来的发展有何规划，据悉万华化学明年

新增 30 万吨产能，还有陶氏的 20万吨，上周，福建石化又进行了相关招标，计

划 2020 年建成 20万吨产能。请问贵公司如何应对日渐激烈的市场竞争？ 

沧州大化回答：我公司将持续提升管理水平，做好各项生产经营活动。  

 

江南 01 对(董事、总经理)董培毅 说：公司如果二季度经营情况跟一季度差不多

的情况下，会不会有隐瞒利润发生，及各种计提发生？ 

沧州大化回答：我公司将严格按照会计准则及相关法律法规规定履行披露义务。 

 

北哥对沧州大化说：请问 4月 10-11日集团公司通过大宗交易减持 520 万股的目

的是什么？是不看好公司的发展前景吗？本次减持后集团公司还会继续减持

吗？ 

沧州大化回答：集团公司本次减持的主要目的是促进企业正常经营发展，补充流

动资金；大股东的本次减持实施不会导致公司控制权发生变更，不会对公司治理

结构、股权结构及持续经营产生影响。公司严格按照证监会及上交所的相关规定

履行了信息披露义务。我们对公司今后的发展前景充满信心。经与大股东沟通，

目前暂无继续减持的计划。感谢您的提问。 
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黄蒂对沧州大化说：中国化工集团对公司今年有无混改计划？  

沧州大化回答：公司不了解相关情况，谢谢。 

 

 

 

 

                                                 沧州大化股份有限公司 

董事会 

                                                    2017年 4月 13日 


